

令和4年2月

会員薬局 各位

岩手県薬剤師会学校薬剤師部会
部会長 畑澤 昌美

薬物乱用防止教育に関する研修会（伝達）
～「ダメ。ゼッタイ。」で終わらない薬物乱用防止教育のあり方～
Web 開催のご案内（依頼）

平素より、本会会務に格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、今年1月30日（日）に広島県薬剤師会で国立研究開発法人 国立精神・神経医療研究センター病院 薬物依存センターセンター長 松本俊彦先生を講師にウェビナーによる講演会が開催されました。この講演会に日薬学薬部会の役員、幹事の参加が許され、受講いたしましたところ、考えさせられること大でしたので広島県薬剤師会会長の豊見雅文先生と松本俊彦先生から、頂いた資料の二次使用と伝達講習の許可を頂きました。

松本俊彦先生はご存じのかたも多いと思いますが、「大麻等の薬物対策のあり方検討会」で大麻使用罪創設に反対された3人の委員の一人で、NHKにもよく出演しておられます。かつては学校で「ダメ。ゼッタイ。」の薬物乱用防止教室も行われており、これではダメだと思われたそうです。今までの学薬の方向性とは少し違うご意見をおもちで、最新の情報を基に精神科医として薬物乱用防止教育や市販薬の乱用実態などを紹介しながら、現代の子供たちの現状を知ることが出来ると同時に今まで行っていた「ダメゼッタイ」教育の方針転換を考えさせられる内容となっています。

今月6日に開催された日本薬剤師会主催の「くすり教育研修会(Web)」で「薬物問題を抱えた子どもたちの理解とサポート：大麻と市販薬」と題してご講演いただきました同センター 精神保健研究所薬物依存研究部心理社会研究室長の嶋根卓也先生（薬剤師）のご講演をお聞きになった方も多いと思います。なぜ市販薬の乱用が行われるか、どうしたら子供たちを救うことが出来るのか、とても考えさせられる内容となっています。伝達講習なのでどこまでお伝えできるか分かりませんが、学校薬剤師だけでなく県薬剤師会会員にも是非ご参加いただきたいと思います。

つきましては別紙の通り研修会を開催いたしますので、貴会会員へご周知賜りますよう、ご協力をお願い申し上げます。

尚、本研修会は薬剤師研修センターがシステム移行の為、2月と3月の研修会を受け付けないため認定研修とならず、申し訳ございませんが認定シールの発行がありませんことをご承知ください。